
EMENTA: Rquer informações sobre a implantação de asfalto na

Rua  Luis  Basso,  no  bairro  Jardim  Recreio/Jardim

Itaú.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando a dificuldade de locomoção por parte dos moradores;

Considerando que a situação piorou em decorrência das fortes chuvas;

Considerando que aqueles moradores pagam IPTU;

Considerando a necessidade da implantação.

REQUEREMOS,  nos termos constitucionais e regimentais, da

Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto, através das Secretarias de Obras e Infraestrutura,

informações  sobre  a  implantação  de  asfalto  na  Rua  Luis  Basso,  no  bairro  Jardim

Recreio/Jardim Itaú. 

Sala das Sessões, 16 de março de 2023.

LINCOLN FERNANDES
Vereador - PDT 
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